

Caritas Rechtsberatung

Die Rechtsberatung der Caritas-Sozialberatung bietet kostenlose Unterstützung in Fragen des Fremdenrechts und des Sozialrechts für Menschen in Not.

Das Angebot umfasst

- persönliche Beratung nach Terminvereinbarung, telefonische Beratung sowie Beratung über E-Mail
- Abklärung und realistische Einschätzung der rechtlichen Situation
- Aufzeigen von Lösungsmöglichkeiten bei rechtlichen Problemstellungen
- Verfassen und Einbringen von Rechtsmitteln und Schriftsätzen
- folgende Rechtsmaterien: Aufenthaltsrecht, Ausweisung und Rückkehrentscheidung, Sozialhilferecht, Familienbeihilfe, Staatsbürgerschaftsrecht

Für wen?

 Das Angebot richtet sich an Privatpersonen, deren Familienangehörige und Bekannte, sowie ehrenamtliche Betreuer und beratende Organisationen, die rechtliche Fragestellungen zu den oben genannten Themenbereichen haben.

Bei aufrechter Vertretung durch einen Rechtsanwalt oder andere Organisationen erfolgt lediglich eine kurze Beurteilung der Lage.

Für Rechtsberatung in **Asyl-Fragen** wenden Sie sich bitte an die BBU Rechtsberatung: Semmelweisstraße 34, 4020 Linz

Tel.: +43/1 2676 870 9416 https://www.bbu.gv.at/



Wie?

Für eine realistische Einschätzung der rechtlichen Lage benötigen wir alle relevanten Unterlagen. Mitzubringen sind sämtliche für die Beratung benötigten Unterlagen, insbesondere behördliche Bescheide und Urteile (z. B. Sozialhilfe- und Asylbescheide), Aufenthaltsdokumente und -karten, Identitätsdokumente und Schriftsätze anderer Organisationen oder Rechtsanwälte.

Terminvereinbarung:

Für eine persönliche Vorsprache vereinbaren Sie bitte telefonisch oder per E-Mail einen Termin für eine kostenlose Rechtsberatung.

Wie können Sie uns erreichen?

Caritas Rechtsberatung

E-Mail: alexander.leitner@caritas-linz.at

Tel.: 0732/7610 - 2311 Mobil: 0676/87 76 23 99.

www.caritas-linz.at